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ESTA ES LA HORA DE VOLVER A TI MISMO, PORQUE NO ES UN IR PARA VER A DIOS, NO ES UN IR,
SOLO ES UN ESTAR, ES UN VOLVER HACIA ADENTRO DE TI, ES UN RAZONAR, ES UN

COMPRENDER QUE DENTRO DE TI SE ENCUENTRA EL TODOPODEROSO, SE ENCUENTRA DIOS,
YO MISMO QUE SOY DIOS.

[20190421] Amados míos, hermoso día es para vosotros y hermosa hora para encontrarse consigo
mismo. Como siempre vengo a vosotros, como siempre he estado con vosotros porque Soy Yo
infinito, siempre Soy y Seré. Y como siempre y en cada tiempo he venido a buscarles en todo tiempo
y hoy también vengo a decirles que este momento aprécialo en tu corazón, llévalo en tu corazón,
admítelo, porque en este momento debes de ser consciente y debes entrar a esta resurrección. Esta
resurrección es el camino de vosotros, es el camino del que está muerto debe vivir.

Pues hoy vive, vivan, porque vosotros has estado muerto, muerto en vida, porque no me refiero a
vuestro cuerpo, sino me refiero a vosotros que has vivido siempre hundido en la ignorancia y la
ignorancia es muerte del SER, porque la ignorancia es no comprenderte a ti mismo, ni comprender
las cosas. Por eso os te digo, mis bien amados, aprecia este momento, vívelo, alégrate y disfrútate ya
que se han olvidado de vosotros. Esta es la hora de volver a ti mismo, porque no es un ir para ver a
Dios, no es un ir, solo es un estar, es un volver hacia adentro de ti, es un razonar, es un comprender
que dentro de ti se encuentra el Todopoderoso, se encuentra Dios, Yo mismo que Soy Dios. Y tú has
de entender esto, esta palabra cuando sepas, te des cuenta que tú mismo eres Dios, el creador de tus
propias formas, de todas las formas que has tenido y de esta forma que hoy tienes y de todas las
formas que vendrán, porque solo son vosotros los hacedores de vuestras formas.

Hoy resuciten, pues, solo es un darse cuenta de vosotros, admite dónde has andado, dónde has
andado y vuelve a ti y vuelve al amor divino, la paz divina, el perdón divino hacia ti mismo y
perdona todas las ofensas que hayas cometido y perdónate a ti mismo de todos los caminos oscuros
que has hecho y has caminado. Solamente transforma vuestras formas, dale nueva forma a esas
energías oscuras que de ti han salido. Porque vosotros, mi amada humanidad y vosotros que eres
también, has oídos tantas cosas por fuera y piensas que éstas están por fuera y si un día las ves por
fuera, que tus ojos las vean, no es más que estás viendo las partes del ayer, de cómo fuiste ayer, de
qué hiciste. Porque son vosotros los creadores, vosotros son los creadores y vosotros no sois nuevos,
no sois de hoy, no. Vosotros también eres eterno y en esa eternidad que tú eres has hecho tantas
cosas y las has dejado en este mundo tierra y vives de ellas. ¿Porque crees que las enfermedades de
vosotros vienen de afuera? ¿Crees que la pobreza de vosotros viene de afuera? ¿Crees vosotros que
la maldad viene de afuera? ¿Ha llegado de otros lados hacia ti? Yo les digo que no, todo esto sale de
vosotros y por eso la padeces.

Porque vosotros, porque mi amada humanidad escuchó de Mí decir: “Lo que siembras cosechas”. Y
cierto es, mis bien amados. Pues no os se engañen vosotros que las cosas vienen de afuera, tus
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padecimientos, tus virtudes, todo lo que vos posees, todo viene de tu corazón. Pero no me refiero a
este corazón físico, sino me refiero a tu alma, en tu alma ahí rigen los sentimientos más grandes de tu
vida. Medita sobre ti mismo, porque todo lo que está en ti es tuyo, vosotros están aquí y cada uno
de vosotros tiene lo que tiene, cada uno padece lo que padece. Y si padecieran una cosa juntos, pues
todos son iguales, todos han hecho lo mismo. Sufren porque vosotros has hecho el sufrimiento y
todos sufren porque todos lo han hecho; pero se sufre de acuerdo a las formas de vosotros de vivir,
a todo lo que has hecho en todos los tiempos se manifiesta hoy contigo. De acuerdo a todo esto es
como vosotros estás.

Pero hoy deja que surja esa resurrección en ti, cambia, cambien y estarán resucitados, dense cuenta y
estarán resucitados, porque es un dase cuenta en vuestras vidas. El que esté tenso viva en paz, el que
esté en venganza solo sienta el amor y así; el que esté enfermo solo sienta su sanidad y la sanidad
consiste en la paz, en el amor, en el perdón, ahí está la medicina perfecta, porque cada una de ellas
son la medicina a cada mal que podrías sentir en tu cuerpo. Rediman vuestros pasos, arrepentíos
porque alcanzarás la gloria, alcanzarás el gran bienestar en tu vida como SER. Pues entonces si
vosotros estás aquí, has llegado hasta aquí, solo vosotros tienes que crear la paz, el amor; tienes que
experimentar esto nuevo, esto que has dejado muy oculto en tu vida, porque esto eran en plenitud,
pero tiempo a tiempo, en sus experimentaciones de vosotros te fuiste olvidando, dejando, te
quedaste sin recuerdos y así solo vives lo que viven vosotros. Vuelve a ti, te digo, vuelve a ti, solo
date cuenta.

Todo lo que provocas, todo lo que haces, todo lo que vives es tuyo, todo, pero todo. Y cada uno
de vosotros sufre, pero ese sufrimiento está en base a sí mismo, a todo lo que han hecho, estos han
sido vuestros resultados y esto es lo que hoy tienes, el que siembra cosecha. Yo les invito, les invito
que puedas salir de tu casa, pero no de tu casa material, sino tu casa en la que siempre vives ahí en
vosotros, es la prepotencia, la prepotencia es una casa. En cuanto aquel está dentro de su casa, no
puede ser la humildad, no es humilde. Y Yo les invito a probar de esta humildad, de este amor, de
esta bondad, Yo les invito a probar pero es necesario que vosotros salgas de la prepotencia para que
os admitas esto hermoso. Es necesario que salgas de tu casa, que también la has adornado y esa es la
desobediencia, hay diferentes casas donde vosotros vives, porque no estás viviendo en una sola casa
juntos, sino están viviendo separados, unos viven en casa de amor, en casa de desamor, en casa de
enfermedad, en casa de sanidad. Todos viven en diferentes casas, mis bien amados, y es necesario
que vosotros salgas y vengas a la luz y te conviertas, vuelvas a la luz, la claridad que es el saber de
que todo es por ti, todo es por ti.

Y esto invito a vosotros, a todos los encarnados, los SERES que están encarnados y también invito a
todos los SERES que están desencarnados. Porque no existe la diferencia, todo mundo, todos
vosotros, todos, tienes que llegar hasta aquí, hasta este entendimiento para que puedas resucitar
dentro de los muertos. Háganlo vosotros, vosotros que me escuchas háganlo, ya no seas como ayer,
ya no seas como hace unos minutos, ya no seas así, entra a tu templo y ahí arrepiéntete de todo
para que esto se transforme; porque no puede haber transformación sin vosotros que lo hagas. Tus
pecados no pueden ser perdonados en cuanto vosotros continúes ahí, no os se engañen vosotros, no
os se engañen mis bien amados. Los pecados se perdonan de acuerdo a como vos peques, hay quien
peca de palabras y ese es perdonado de palabras; pero hay quien peca de acción y ese debe de
buscar el perdón y de ser en la acción. Fíjense vosotros muy bien de cómo estás, pero esto no quiere
decir que no eres pecador si no lo haces. ¿No oíste lo que os dije en aquél tiempo, que desde el
momento en que ya lo piensas en tu alma a tu mente ya eres un pecador? Pues esto se los digo a
vosotros porque os deseo que te entiendas, deseo que vosotros lo entiendan para que no peque más
y seas solo luz, solo sanidad, solo perfección, solo restaurador, seas todo aquello solamente.

Porque vosotros no puedes resucitar al bien haciendo el mal, no pude restablecerse la vida sin que
vosotros te restablezcas primero. ¿No Yo os te dije también, que un ciego no puede guiar a otro
ciego porque ambos caerían al hoyo? Pues esto os lo digo a vosotros también, que vosotros antes de
impartir esta palabra cósmica, crística, espiritual, deben realizarlo vosotros primero. ¿Qué le
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enseñarás a tus hermanos sin hacerlo? ¿No os se convierten, pues, en campanas como todos? Se
convierten también en niños de pecho. Pues es necesario que vosotros seas la comprensión y puedas
entender tu propia vida, si haces esto habrá de surgir tu poder hacia afuera, hacia el universo, habrá
de surgir y harás cosas que no has hecho, que nadie puede hacer, nadie que esté en ese mundo de
ignorancia podrá hacer. Por lo tanto os te digo, sean la paz, no digan paz, digan soy paz; sean
amor, no digan, amen, no, digan Yo Soy amor y amo, Yo Soy perdón y perdono. Pero no lo hagas
como lo has hecho siempre, solo pregonar mi palabra y vosotros la has ensuciado tanto tiempo,
porque no la has cumplido tú tampoco, así ensucian mi imagen, pero todos, todo el universo, toda
la humanidad, todos ensucian mi imagen, ensucian mi ciencia, porque vosotros la pregonas sin
haberlo hecho antes vosotros y también ensucias la Escuela. Porque desde antes ya vosotros habéis
pecado con tu pensamiento.

Resuciten, amados míos, dense cuenta de cómo están, de cómo están ahora mismo, en estos
momentos. Razonen sobre sí mismos, razonen hermanos. Lo único que deseo es que vosotros te
sientas aquí, te sientas en participación conmigo. Yo Soy paz, Yo Soy amor, Yo bendigo este
momento y todos los momentos los transformo en esta hora. ¿Y vosotros? Si participas conmigo lo
estarás haciendo. Limpia tu templo, pero todavía no me refiero a este templo, a esta Escuela; me
refiero, primero limpia tu alma, limpia tu mente para que este cuerpo esté limpio y para que de aquí
salgas a limpiar esta Escuela donde estás en estos momentos; porque vosotros nada más la ensucias
porque no sabes renovar. Bien lo dijo mi hermano Pablo, cuando os asemejó al hombre con un
cerdo, dice, que el cerdo lo saca del lodo, del lodo donde se está bañando y lo lleva a bañarse con
agua limpia, agua pura y lo amarra, ya bañado lo amarra y mientras está bañando y amarrado, se
conserva limpio, cuando lo suelta vuelve a su mismo lodo. Así asemejó Pablo a los hombres, y Yo lo
acredito también porque así eres vosotros, vienes sucio a esta Escuela y te limpias aquí y cuando sales
vuelves otra vez a tus formas anteriores. Pero Yo hoy les digo ya no sean así, compruébense,
defínanse qué quieren, qué buscan y defínete muy bien, defínete para que camines muy bien.

Siéntete en tu corazón, pálpate ahí dentro de ti mismo, siéntete que eres tú, tú la VIDA, tú el
CREADOR. Deben sentir y saber que todo desciende de ti, de ti surge todo, todo lo tuyo, todo, mis
bien amados, lo simple o lo salado, lo amargo o lo dulce, todo esto surge de ti, tú lo haces y tú lo
plasmas, lo plasmas aquí en esta tierra y todo les obedece porque es tuyo. Hay un poquito de todas
las cosas porque vosotros lo has plasmado, en tu tierra hay simple y salado, dulce y amargo, hay de
todo, porque tú lo has hecho. Nada de eso ha venido de afuera hacia ti, todo ha salido de adentro
hacia afuera. Esto os lo digo a vosotros para que ya no seas como tus hermanos que dicen que fue
tentado por otro hombre, por otro ser, no; se puso en tentación a la vida, porque decía otra cosa
que está fuera de la Ley. Todo es así, vosotros tienes que comprender que nada llega hacia ti, que
todo sale de ti y después viene, sí, pero primero salió de ti. Porque tus pensamientos, todo lo que
surge de tu alma al pensamiento es como un boomerang aquí en la tierra que ves que lo lanzas y
vuelve, regresa a ti. Así es también, más que eso es vuestras creaciones se postran.

Vean bien vuestras vidas, vean bien lo que hacen porque vosotros son los arquitectos de vuestra
vida, de vuestro mundo, de vuestras casas internas y vean bien cómo la construyen. Yo les bendigo a
todos y Yo os les digo arrepiéntanse, hermanos, lo dije Yo y primero lo dijo Juan y después lo dije
Yo: “Arrepentíos porque el Reino de los Cielos está cerca”. Si vosotros te arrepientes de algo ilícito,
allí está la resurrección y está la vida. Yo espero que en días venideros, en horas venideras puedan
entender todo esto lo que Yo les he dicho en esta hora. Pero vosotros tienes que transformar vuestro
mundo, y no me refiero a este mundo tierra, me refiero a tu mundo interno que has hecho vosotros.
Hay quien debe salir del odio, hay quien debe salir de la venganza, hay quien debe salir de la
pobreza, hay quien debe salir de las enfermedades y continúen vosotros de dónde deben salir. Pues
vosotros apresúrense, apresúrense para que vean la vida nueva y la vida nueva no la has de ver en
otro sitio, la vida nueva debe estar en ti, debe estar en tu reflexión, en tu comprensión, en tu
perdón. Pero si vosotros continúas en tu casa, en la casa de prepotencias, que esa es tu casa, no
podrás estar conmigo, no podrás convivir conmigo. Si vosotros estás dentro de la humillación no
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podrás estar conmigo, si estas dentro de la pobreza no podrás estar conmigo, si está en sufrimiento
no podrás estar conmigo.

Ven, no tengas miedo de ti, vuelve a ti y sabe estas cosas que son tuyas, sábelas y ponlas en práctica
y verás que es otro mundo en este mundo estando aquí. Pero es necesario que vosotros te laves, es
necesario que entres como el oro es pasado en el crisol y es transformado, es necesario que tú
también lo hagas en tu vida. Regenérate, entren a este amor, entren a esta paz, entren a este
perdón, entren e inviten también a todos los tuyos para que también ellos se conforten, también
ellos se transformen. Llénate, llena este ambiente, llenen este ambiente donde están.

Benditos sean, benditos sean todos. Pero recuerden que este es el momento, es la hora de la
resurrección y la vida, háganlo vosotros. Crean que todo esto no es en la materia, es en vuestro
espíritu, en vosotros mismos. Yo hasta aquí os dejo este mensaje, pero continúen vosotros ahí,
continúen y ya lo sabré, mis bien amados. Mi paz os dejo, mi paz os doy, mi amor también os doy y
todo lo doy para que te alumbre el camino de ti mismo y te haga saber que tú mismo eres la luz.
Benditos sean, pues, y para siempre, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


